

*En Madrid, a dos de marzo de dos mil veintidós.*

*En nombre de las Federaciones Deportivas Madrileñas y en el propio nombre de nuestra entidad se viene a comunicar que:*

*La Unión de Federaciones Deportivas Madrileñas (en adelante UFEDEMA) se une al dolor de los hechos ocurridos en Ucrania condenándolos y exigiendo el cese bélico del conflicto.*

*UFEDEMA califica de espantoso y doloroso el curso de los acontecimientos que pueden culminar en un cataclismo aún mayor.*

*Esta Unión no realiza declaraciones de carácter político pero, en cualquier caso, por la esencia natural de neutralidad que debe imperar en el Deporte estamos absolutamente convencidos y siempre afirmaremos que Rusia y Ucrania, todas sus poblaciones, nunca deben ser enemigos y deben buscar mediante el diálogo y los Tratados las soluciones a sus conflictos. Así, imploramos por la implementación inmediata de la paz.*

*Estamos profundamente agradecidos a quienes ahora están haciendo esfuerzos para prevenir la guerra y brindar asistencia a los que sufren: los heridos, los que han perdido sus hogares y pertenencias, y los refugiados.*

*Y por todo cuanto antecede se sella la presente en fecha arriba indicada.*

